



NOTA DE PRENSA

TPA retransmite el partido Manchester-Bayern de la Champions League

- El espacio 'Zona Champions' emite mañana, de 20:30 a 22:30, el encuentro de cuartos de final de la Liga de Campeones
- TPA emite el partido también en alta definición a través del canal TPA HD
- La cadena autonómica fue líder de audiencia con un 42,4% de cuota de pantalla con el partido entre el Arsenal y el Barça del 31 de marzo

Gijón, 6 de abril de 2010

TPA retransmite mañana miércoles, 7 de abril, el partido de vuelta de cuartos de final de la Liga de Campeones que disputarán el Manchester United y el Bayern de Munich en el estadio Old Trafford y en el que los equipos británico y alemán se juegan una plaza de la Liga de Campeones.

La cadena autonómica emitirá el encuentro dentro del espacio *Zona Champions*, de 20:30 a 22:30. Ricardo Rosety presenta este programa acompañado en los comentarios técnicos por el ex jugador del Real Oviedo Nicola Jerkan. Héctor Alonso narrará el partido con el ex futbolista del Real Sporting de Gijón y del FC Barcelona Abelardo Fernández y el analista deportivo Marcos López.

Manchester-Bayern, en HD

Los espectadores deben sintonizar el canal TPA HD para poder recibir la señal del canal de alta definición de TPA. Para ello, es imprescindible disponer de un receptor TDT HD, bien externo o integrado en el televisor.

La principal característica de la alta definición (HD) es que ofrece entre cuatro y cinco veces la resolución de un sistema de televisión de definición estándar. El efecto combinado del formato panorámico y de la mayor resolución amplía el ángulo de visión. La alta definición (HD) transforma el concepto de televisión y permite al ojo humano disfrutar con más nitidez y realismo de los diferentes elementos de la imagen.

La Champions en TPA, audiencia de líder

TPA lideró la audiencia el pasado miércoles, 31 de marzo, con la retransmisión del encuentro de la UEFA Champions League que enfrentó al Arsenal y al Fútbol Club Barcelona y que la cadena autonómica emitió en alta definición (HD) a través del canal 60 de la Televisión Digital Terrestre (TDT).



El partido fue seguido por una media de 148.000 espectadores y obtuvo una cuota de pantalla del 42,4% entre las 20:45 y las 22:35. El minuto de oro se produjo a dos minutos del final del partido, a las 22:33, cuando 213.000 espectadores sintonizaban TPA y el Arsenal había marcado el segundo gol al Barça con el que empataba el partido. En términos de *share*, el máximo se alcanzó a las 21:16, minuto en el que la cadena autonómica congregó al 48,7% del total de espectadores ante la pantalla.

TPA lideró la audiencia durante el horario del encuentro, entre las 20:45 y las 22:35, y llegó casi a triplicar en cuota de pantalla a la segunda cadena más vista: TVE1, con un 14,2%. El liderato de audiencia se mantuvo durante todo el programa de *Zona Champions*, de 20:30 a 22:46. El espacio, que incluye el previo, el partido y el posterior resumen, registró un 38,8%. TPA obtuvo en el conjunto de la jornada una cuota de pantalla del 12,5% que la situó sólo por detrás del 20,0% de TVE1 y el 17,2% de Tele5. Antena 3 tuvo un 10,5%; La Sexta, 5,5%; La 2, 5,4%; Cuatro, 4,3%; y las locales, 0,2%.